

→ JUMELAGE

Journées franco-allemandes à Bois d'Arcy

Bois d'Arcy a accueilli une délégation allemande de Mûcheln les 12, 13 et 14 juin derniers, dans le cadre des rencontres du jumelage entre les deux villes.

Rencontres entre citoyens, mais aussi rencontres des associations, les échanges du jumelage contribuent à l'enrichissement culturel entre les deux communautés. Pour la seconde fois, les cyclistes de Mûcheln ont effectué le parcours à vélo, soit 1074 km ! La section cyclotourisme du COBA a accompagné les courageux sportifs entre Châtillon et Bois d'Arcy, dernière étape de ce long périple. Bel exploit et félicitations aux cyclistes ! Les familles d'accueil et leurs invités se sont réunis le samedi soir à la salle des fêtes pour une soirée conviviale. Les danses des Colibris ont animé une partie de la soirée. Les chorales de Mûcheln et de Bois d'Arcy ont permis à tous de chanter en cœur. Le dimanche matin, les Ateliers Arcisiens ont ouvert les portes de leur exposition, et chacun a pu admirer les oeuvres des Arcisiens et les productions d'artistes de Mûcheln.



Au programme également, une visite-conférence à la maison de Jean Monnet à Bazoches, un des fondateurs de l'idée européen, et une visite guidée de Paris. Dimanche, jour du Grand Marché Arcisien, nos amis allemands ont traversé les rues de la ville pour faire de bonnes affaires. Ce fut un week-end riche, ensoleillé, et chacun est reparti avec de beaux souvenirs. Un groupe d'Arcisiens se déplacera à Mûcheln en octobre 2009, et la 6^e Fête de la bière aura lieu le 17 avril 2010, date à noter sur l'agenda. D'ici-là, rendez-vous au Forum des associations le samedi 12 septembre 2009 ! ■